
平成２７年度  第１回 東海村立図書館協議会　議事録

日　　時 　平成２７年６月４日 (木)　１０：００-１２：００
場　　所 　図書館　研修室３
出    席 　協議会委員１０名中８名，事務局３名
次  　第 　１　開会

　２　課長挨拶
　３　委嘱状交付
　４　自己紹介
　５　議事
　　（１）図書館の運営について
　　　　①平成２６年度事業報告について
　　　　②平成２７年度事業計画及び予算について
　　（２）開館３０周年記念行事について
　　（３）その他
　６　閉会

【要点】

（１）図書館の運営について
　　●「子ども図書館員」「図書館探検」とはどんなことを行っているのか。
　　→「子ども図書館員」は子どもに図書館の仕事を体験してもらうもの。「図書館探検は図書
　　　　館をすみずみまで歩き回って探検する事業。
　　●学校との連携など工夫してほしい。学校図書館指導員とのやりとりだけではなく、学校長
　　　を含め た話合いの場を持つなど、連携の仕組みを作って活性化していくと良い。
　　●いずれ学校への出張図書館の導入も検討してほしい。
　　●エンジョイサマースクールについて、今年はどうするのか。
　　　→今年は図書館開館３０周年ということで、８月２９日・３０日に「図書館まつり」を行う。
　　　　また、昨年度行った 「虫好き集まれ」のイベントは、「図書館を使った調べ学習コンクー
　　　　ル」で表彰されたこともあり、今年度も継続して企画する。
　　●学級文庫の支援パックとはどういう内容のものか。
　　　→昨年度、県の学校図書館支援事業で白方小に導入した。毎年何パックずつか揃えて
        いって、将来的には全小学校間に定期的に循環させ、学級文庫にいつも目新しい本を
　　　　更新することによって子どもたちの読書意欲のさらなる向上を促していきたい。
　　●読書推進事業の予算が昨年度と比べて３０万円減っている理由は何か。
　　　→委員会の開催数、「第二次子ども読書活動推進計画」の印刷費、講師謝礼費、学級
　　　　文庫支援 パック費の分が減った。なお今年度は、講師謝礼費は３０周年記念事業の予
　　　　算に、学級文庫は資料整備事業の予算に移行した。
　　●読書活動推進団体活動費について、村内にある規模の小さな団体にも周知してほしい。
　　●いずれ絵本づくり教室のようなイベントもやってほしい。
　　　→今のところ図書館主催ではやっていない。県図書館で毎年職員向け・指導者向けの
　　　　絵本作り 講座を行っており、当館職員も何人か受講している。受講者が増え、いずれ
　　　　当館主催でも開催できればと考えている。



（２）開館３０周年記念事業について
　　【写真展】●村の古い写真を村内で募集するのか。
　　　　　　　　　→今回はあえて募集しない。図書館で保管している、村史編纂時に収集した写
　　　　　　　　　　真を昨年整理した。その中にいい写真がたくさんあり、それを公開したいという
　　　　　　　　　　ところから始まっているため。
　　【講演会】●講師の著作を集めた特設コーナーについて、少しでもＰＲ効果を上げるために
                   できるだけ早めに始めてほしい。
　　　　　　　　●本の購買、サイン会、懇親会は行わないのか→実施可能かどうか、事務局で
                   役場・業者等に確認する。
　　【まつり】 ●イベントなどを開催するにあたり，効果的な広報の仕方を検討してほしい。
　　　　　　　　●立体的なブックツリーの設置を検討してほしい。

（３）その他<事務局から>
　　①硯の展示について
　　　　なんでも鑑定団で出品された硯１２点が図書館に展示されている。６月中に、寄贈いた
　　　　だいた方に来ていただいて展示品の解説をしてもらう日を設ける。また、１２点以外の硯
　　　　も、１２月にステーションギャラリーで展示予定。
　　②不審者について
　　　　近頃、館内外で不審者が出没している。注意してほしい。


